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Ｐ２　町政を問う　一般質問　10人の議員が質問
Ｐ３　委員会活動
Ｐ４～５　

　　　新・議会モニターさん20人決定
Ｐ６　議会白書・編集後記

議会だよりの表紙は、無限の可能性をイメージし子どもを掲載しています。

ん
…
秋
の
に
お
い
が
し
て
き
た
よ



議
×

図 書 館

会

常通　直人 議員（40分）
［質問事項］
①公立芽室病院の総合的な医療体制
の維持・発展について

早苗　　豊 議員（30分）
［質問事項］
①ごみの不法投棄防止対策について

梶澤　幸治 議員（45分）
［質問事項］
①本町の農業振興について

梅津　伸子 議員（60分）
［質問事項］
①基本的政治姿勢について
②公衆浴場への支援強化について

18日（火）９時30分～

２日目

寺町　平一 議員（30分）
［質問事項］
①町政執行責任者として行政運営方
針について

正村　紀美子 議員（60分）
［質問事項］
①子どもの医療費助成の拡大と窓口
負担無料化の実現について
②町内会未加入者を孤立させない町
内会活動支援について

渡辺　洋一郎 議員（45分）
［質問事項］
①災害に強いまちづくりについて

鈴木　健充 議員（60分）
［質問事項］
①観光振興と地域内経済活性化について

中村　和宏 議員（30分）
［質問事項］
①輝き続ける子どもたちを育てるために

立川　美穂 議員（45分）
［質問事項］
①より子育てしやすい環境づくりを
推進するために、町内各保育施設か
ら排出される紙おむつの持ち帰り廃
止に向けた協議を進めるべき
②廃棄物のリサイクル率を向上させ
るための方策について

14日（金）９時30分～

１日目

●（　）内の時間は、質問時間です。
●会議は60分ごとに10分の休憩があります。
●正午から午後１時までは休憩です。
　いずれも、会議の進行により、変更になる場合があります。

一
般
質
問
は
、
議
員
個
人
が
町
の
事
務
の
執

行
状
況
や
将
来
に
対
す
る
考
え
方
な
ど
を
町

長
な
ど
に
求
め
、
町
が
住
民
の
た
め
の
適
切

な
町
政
運
営
を
し
て
い
る
か
を
チ
ェ
ッ
ク
す

る
も
の
で
す
。
年
４
回
開
催
さ
れ
る
定
例
会

議（
６
月
、
９
月
、
12
月
、
３
月
）で
一
般
質

問
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。
質
問
時
間
は
1

人
に
つ
き
、
質
問
・
答
弁
を
含
め
90
分
以
内

と
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

９
月
14
日
、
18
日
に
一
般
質
問
が
行
わ
れ
ま
す
。

　

質
問
議
員
、
順
番
、
質
問
事
項
は
左
記
の
と
お
り
で
す
が
、
質
問
事
項
の
詳
細
は

「
芽
室
町
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
」の
新
着
情
報
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を

ご
覧
に
な
れ
な
い
方
は
、
議
会
事
務
局
ま
で
ご
連
絡
く
だ
さ
い
。

８月 の委員会活動報告

総
務
経
済
常
任
委
員
会

厚
生
文
教
常
任
委
員
会

総
務
経
済
・
厚
生
文
教
　

常
任
委
員
会
合
同
委
員
会

町政を

問う

平成29年６月定例会議９月定例会議開会中

10
人
の
議
員
が
町
政
を
問
う

一
般
質
問

図書館と議会が連携　
一
般
質
問
を
わ
か
り
や
す
く
、

身
近
に
考
え
て
も
ら
う
た
め
に
、

一
般
質
問
に
関
連
す
る
図
書
を
、

芽
室
町
図
書
館
の
特
設
コ
ー
ナ

ー
で
展
示
し
て
い
ま
す
。

　
私
た
ち
の
生
活
に
関
連
す
る

こ
と
が
い
っ
ぱ
い
で
す
。
ぜ
ひ

ご
覧
く
だ
さ
い
。

一
般
質
問
に
関
連
す
る

　
　
　

図
書
を
展
示
中

第
10
回　

８
月
２
日（
木
）

浸
水
想
定
区
域
が
拡
大

　

水
防
法
の
改
正
に
よ
り
芽
室

町
の
浸
水
想
定
区
域
が
変
更（
拡

大
）し
対
象
者
も
増
え
た
と
説

明
が
あ
っ
た
。
委
員
か
ら
は「
対

象
者
の
増
に
伴
い
、
災
害
告
知

用
の
戸
別
端
末
受
信
機（
防
災

ラ
ジ
オ
）の
貸
与
も
増
や
す
の
か
」

の
質
問
に
、
町
は「
将
来
的
に

増
や
す
予
定
し
て
い
る
」と
答

第
７
回　

８
月
20
日（
月
）

十
勝
ス
カ
イ
ア
ー
ス
ス
ポ
ー
ツ
社
と

包
括
連
携
協
定

　

町
は
、
北
海
道
十
勝
ス
カ
イ

ア
ー
ス
ス
ポ
ー
ツ
株
式
会
社
と

包
括
的
連
携
協
定
を
締
結
し
、

人
材
の
交
流
、
活
用
を
図
り
、

互
い
の
活
動
の
充
実
発
展
を
目

指
し
、
10
月
に
は
ス
カ
イ
ア
ー

ス
社
の
人
材
を
町
が
採
用
し
、

町
の
課
題
解
決
に
活
用
し
て
い

く
と
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

　

委
員
会
は
、
６
月
19
日
の
調

査
で
す
で
に
質
疑
を
行
っ
て
い

る
こ
と
か
ら
、
内
容
の
確
認
等

を
行
い
ま
し
た
。

こ
ん
な
連
携
を
し
ま
す
！

・�

ス
ポ
ー
ツ
指
導
者
の
育
成
、

発
掘

・�

ス
ポ
ー
ツ
少
年
団
、
部
活
動

な
ど
へ
の
指
導
・
助
言

・
町
民
の
健
康
増
進
活
動

　

こ
の
他
に
も
専
門
的
な
ノ
ウ

ハ
ウ
、
組
織
力
を
活
用
し
て
い

く
内
容
と
な
っ
て
い
ま
す
。

第
４
回　

７
月
23
日（
月
）

第
５
回　

８
月
20
日（
月
）

こ
れ
か
ら
の
８
年
間
の

計
画
を
慎
重
に
調
査

　

平
成
31
年
４
月
か
ら
始
ま
る

第
５
期
芽
室
町
総
合
計
画
の「
目

標
人
口
」「
土
地
利
用
基
本
構
想

図
」「
将
来
の
都
市
像
」「
基
本
構

想
」な
ど
に
つ
い
て
調
査
を
し

ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
の
８
年
間

の
計
画
、
芽
室
町
の
未
来
の
設

計
図
で
す
の
で
、
て
い
ね
い
に
、

慎
重
な
調
査
を
し
ま
し
た
。

　

５
回
の
委
員
会
調
査
で
出
さ

れ
た
質
疑
を
町
は
今
後
、
検
討

し
、
第
５
期
総
合
計
画
を
９
月

議
会
で
提
案
す
る
予
定
で
す
。

　

議
会
は
そ
れ
を
受
け
、
そ
の

内
容
を
審
査
し
、
12
月
に
は
審

査
結
果
を
町
に
出
す
予
定
で
す
。

弁
し
ま
し
た
。

　

町
は
今
後
、
対
象
地
域
の
住

民
に
説
明
会
を
実
施
す
る
予
定

で
す
。

次
期（
平
成
31
年
４
月
以
降
）の
指
定
管
理

に
関
す
る
考
え
は
、
現
状
で
は
、
ま
だ
決

ま
っ
て
い
な
い
新
嵐
山
荘
。

８
月
23
日
、
十
勝
ス
カ
イ
ア
ー
ス
ス
ポ
ー

ツ
社
と
芽
室
町
が
協
定
を
交
わ
し
ま
し
た
。

左
か
ら
手
島
町
長
、
ス
カ
イ
ア
ー
ス
藤
川

代
表
、
武
田
教
育
長
。

浸水想定区域に貸与される個別端末受信機（防
災ラジオ）。サイズはタテ11cm、ヨコ18cm。

来
年
度
か
ら
の

新
嵐
山
荘
の
指
定
管
理
は

　

新
嵐
山
荘
を
含
む
国
民
宿
舎

等
の
現
在
の
指
定
管
理
期
間
は

平
成
31
年
３
月
末
ま
で
と
な
っ

て
い
ま
す
。

　

委
員
会
で
は
、
平
成
31
年
４

月
以
降
の
管
理
者
の
選
考
状
況

を
確
認
す
る
た
め
質
問
を
し
ま

し
た
が
、
町
は「
平
成
31
年
度

以
降
の
指
定
管
理
者
に
つ
い
て

言
及
で
き
る
段
階
に
至
っ
て
い

な
い
」と
答
弁
を
し
ま
し
た
。

そ
の
理
由
と
し
て
は「
現
在
、

新
嵐
山
全
体
の
基
本
方
針
を
第

５
期
総
合
計
画
と
同
時
に
策
定

し
て
い
る
段
階
で
そ
れ
ら
が
ま

と
ま
っ
て
か
ら
今
後
の
指
定
管

理
の
あ
り
方
も
決
定
す
る
」と

の
こ
と
で
し
た
。

　

委
員
会
と
し
て
は
、
こ
れ
か

ら
町
が
方
向
性
を
定
め
指
定
管

理
者
を
来
年
３
月
末
ま
で
に
決

め
る
に
は
、
時
間
が
短
す
ぎ
る

の
で
は
な
い
か
と
い
う
声
も
あ

り
、
今
後
、
町
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー

ル
を
注
視
し
、
委
員
会
と
し
て

の
提
言
な
ど
も
協
議
し
て
い
き

ま
す
。

詳しい内容はこちらのQRコード
からご覧になれます。（一般質問
PDF ファイル） ▲

2めむろ議会だより　Ｎo193（2018．9）3 めむろ議会だより　Ｎo193（2018．9）

NISHIDA.M
テキストボックス



た
く
さ
ん
の

声
を
聞
か
せ
て
く
だ
さ
い

　

芽
室
町
議
会
で
は
毎
年
20
人
の
議

会
モ
ニ
タ
ー
さ
ん
を
募
集
し
、
議
会

や
町
に
対
す
る
ご
意
見
を
い
た
だ
き
、

そ
の
声
を
も
と
に
、
議
会
活
性
化
や

ま
ち
づ
く
り
に
つ
な
げ
て
い
ま
す
。

　

今
年
も
20
人
の
モ
ニ
タ
ー
さ
ん
に

は
、
年
３
回
程
度
の
議
会
モ
ニ
タ
ー

会
議
で
様
々
な
ご
意
見
を
い
た
だ
く

の
を
は
じ
め
、
議
会
傍
聴
や
、
議
会

だ
よ
り
、
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
、
議

会
フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク
な
ど
に
対
し
て

の
ご
意
見
、
提
案
を
い
た
だ
き
ま
す
。

開
か
れ
た
議
会
の
第
一
歩

　

開
か
れ
た
議
会
に
す
る
た
め
に
は
、

ま
ず
は
町
民
の
方
に
議
会
で
何
を
し

て
い
る
の
か
を
知
っ
て
も
ら
う
こ
と

が
大
切
と
考
え
て
い
ま
す
。

　

議
会
モ
ニ
タ
ー
さ
ん
に
な
っ
て
い

た
だ
く
こ
と
で
、
今
ま
で
あ
ま
り
身

近
で
な
か
っ
た
議
会
活
動
や
議
員
を

知
っ
て
い
た
だ
く
こ
と
が
、
大
切
な

一
歩
と
考
え
て
い
ま
す
。
平
成
24
年

か
ら
始
ま
っ
た
モ
ニ
タ
ー
制
度
は
、

こ
れ
ま
で
に
延
べ
64
人
の
方
に
モ
ニ

タ
ー
に
な
っ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

モ
ニ
タ
ー
さ
ん
の
活
動
は
、
今
後

も
紙
面
で
報
告
し
て
い
き
ま
す
。

　

８
月
８
日
、
中
央
公
民
館
で
平
成
30
年
度

の
第
１
回
モ
ニ
タ
ー
会
議
を
開
催
し
ま
し
た
。

　

モ
ニ
タ
ー
さ
ん
と
議
員
が
総
務
経
済
常
任

委
員
会
と
厚
生
文
教
常
任
委
員
会
の
グ
ル
ー

プ
に
分
か
れ
て
意
見
交
換
を
行
い
ま
し
た
。

　

意
見
交
換
の
テ
ー
マ
に
、
各
常
任
委
員
会

が
抽
出
し
て
い
る
町
の
課
題
を
掲
げ
意
見
を

交
わ
し
ま
し
た
。

【
意
見
交
換
テ
ー
マ
】

・
農
村
地
域
公
共
交
通
手
段

・
地
域
資
源
を
活
用
し
た
観
光
の
振
興

・�

公
立
芽
室
病
院
の
総
合
的
な
医
療
体
制
の

維
持
・
発
展

　

議
会
は
、
い
た
だ
い
た
意
見
を
参
考
に
、

課
題
解
決
に
向
け
検
討
し
て
い
き
ま
す
。

藤
井　

信
二
さ
ん

（
共
栄
）
自分たちの住む農村地域
のことだけではなく町全
体のことを考える機会に
なり貴重な経験ができる
と思います。

木
村　

真
之
さ
ん

（
上
美
生
）
今回２回目のモニターと
なりましたが、気持ちも
新たに取組みたいです。

珠
玖　

謙
一
さ
ん

（
中
央
町
）
これからの中心市街地の
あり方について議員さん
の考えをお聞きしたいと
思います。よろしくお願
い致します。

高
道　
　

豊
さ
ん

（
報
徳
）
なかなかふれることの少
ない議会や町政について
問題提供される事で、町
民の一人としてしっかり
と考え発言する中で、モ
ニターの皆さんと共有で
きる場にしたいです。

小
森　

真
弓
さ
ん

（
上
伏
古
）
議会では、どのような議
論をされているのか。ま
た、仕組みなど学んでい
きたいと思っています。

加
藤　

順
子
さ
ん

（
南
が
丘
東
）
昨年に続き２年目です。
まだお話しした事がない
議員さん達とも芽室町の
事を議論していきたいと
思います。

小
森　

豊
弘
さ
ん

（
東
め
む
ろ
第
２
）
昨年に引き続き議会モニ
ターを務めることになり
ました。微力ですが、町
民としてお役に立てれば
と思います。

長
谷
川　

修
さ
ん

（
西
園
町
）
今年は芽室町第５期総合
計画策定の大切な年です。
日本で一番住みたい街を
目指して町と議会と職員
と町民の心が一致協力し
議決されますことを願い
ます。

渡
邊
し
の
ぶ
さ
ん

（
弥
生
中
央
町
）
初めての経験で何ができ
るのかわかりませんが町
政に興味を持って関わら
せていただきます。よろ
しくお願い致します。

藤
村
八
重
子
さ
ん

（
南
が
丘
東
）
平成も残り少なくなって
きました。芽室町も、団
結して、さらなる飛躍と
願っています！

坂
田　

恵
子
さ
ん

（
東
栄
西
）
議会の活性化やまちづく
りに、町民として協力で
きればと思います。まず
は、議会について理解を
深めたいです。

武
藤　

雅
紘
さ
ん

（
上
伏
古
）
議会モニターになり２年
目になります。自分の住
む町をより知る良い機会
にしていきたいと思いま
す。

千
田
美
喜
子
さ
ん

（
東
栄
東
）
議員の皆さんのお名前も
顔も活動もあまり関心を
持たずに分からなく、身
近で町政を知りたいと思
います。

小
林　
　

覚
さ
ん

（
錦
町
）
議員の皆様は賛成、反対
等の意見もあると思いま
すが、理事者側と十分討
論をして頂き、そして、
芽室町を良くして頂きた
いと思っております。

畠
山　

大
輔
さ
ん

（
中
伏
古
）
ずっと芽室町に住んでい
ながら町政のことはわか
っていません。これを機
会に少しでも理解できれ
ばと思ってます。

岩
佐　

幸
治
さ
ん

（
幸
町
）
２年目になりますが、ま
だ議会に参加できていな
いので、積極的にモニタ
ーとしても協力できたら
と思います。

池
戸　

朋
弘
さ
ん

（
高
岩
）
芽室町の事を議員さん方
がどの様に話し合ってい
るかを聞きたいと思いま
す。

松
岡
み
ち
よ
さ
ん

（
北
伏
古
）
議会モニター２年目です。
昨年は何もわからない中
での参加でしたが、今年
はもっと理解できるよう
に、勉強したいと思いま
す。

土
井　

槙
悟
さ
ん

（
関
山
）
議会モニターとして、今
後の町政、町議会が更に
発展していく為に良い意
見交換が出来ればと思っ
ております。

堀
切
佳
寿
子
さ
ん

（
弥
生
北
町
）
モニター会議で出された
意見を、議員の皆さんが
どのように受け止め、議
会活動されたのか聞いて
みたいです。

20人
決定 !

モニターさんのひとことコメント

議
会
モ
ニ
タ
ー
の
皆
さ
ん
と

意
見
交
換

グループに分かれて意見交換をしました。

いただいた
意見の
一部です

８月８日

テーマ

公立芽室病院の
総合的な医療体制の
維持・発展

・�いつも混んでいて
公立病院の患者が
減少していると思
えない。

・�土曜日も診療をし
てはと思う。受付
時間の延長はでき
ないか。

テーマ

地域資源を活用した
観光の振興

・�いろんなアイデア
はあるが、それを
やろうとする人、
団体が現れない。
継続していくのも
大変そうだ。

テーマ

農村地域
公共交通手段

・�高齢者だけでなく、
学生や障がい者も
含めるべき
・�農村地域の高齢者
が病院の近くやま
ちなかに住めるよ
うな施策を考える
べき。
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インターネットで
傍聴もできます。
中継録画もあります。

6友だちになってね!!
＠memuro-gikai2014

芽室町議会の概要を紹介

▲

スマートフォンサイトを見る

スマートフォンサイト
公式 facebook ページ
http://www.facebook.com/memuro.gikai

公式 Twitterアカウント
@memuro_gikai

編
集

後
記

■
現
在
９
月
定
例
会
議
開
催

期
間
中
で
す
。
決
算
審
査
や

一
般
質
問
の
中
で
各
議
員
の

政
策
実
現
に
向
け
、
熱
い
想

い
を
語
っ
て
い
る
様
子
を
、

ぜ
ひ
見
に
来
て
く
だ
さ
い
。

■
住
民
一
人
一
人
が
災
害
時

の
行
動
計
画
「
マ
イ
タ
イ
ム

ラ
イ
ン
」
を
つ
く
る
事
が
重

要
と
最
近
の
ニ
ュ
ー
ス
で
も

報
道
さ
れ
て
い
ま
し
た
ね
。

9
月
は
防
災
月
間
で
す
。
こ

の
機
会
に
家
族
で
防
災
に
つ

い
て
確
認
し
あ
う
こ
と
を
お

ス
ス
メ
し

ま
す
。

■
昨
年
９
月
か
ら
図
書
館
で

始
ま
っ
た
、
一
般
質
問
に
関

連
す
る
図
書
資
料
展
示
を
毎

回
楽
し
み
に
し
て
い
ま
す
。

本
を
通
し
て
一
般
質
問
の
内

容
を
身
近
に
感
じ
て
も
ら
え

る
機
会
に
な
れ
ば
と
思
い
ま

す
。

中野　武彦 立川　美穂 渡辺洋一郎

表紙写真
　今回ご協
力いただい
たのは、芽
室南公園で
遊ぶクレイ
ガンありあ
ちゃん（１

議会傍聴で、町の未来が見える�
９月の議会等開催予定
　３日（月）…本会議初日
　７日（金）・11日（火）～13日（木）
　　　　　…平成29年度決算審査
　14日（金）・18日（火）…一般質問
　10月１日（月）…本会議最終日
※�開始時間はいずれも午前９時30分開始です。
※�日時は予定ですので変更の場合もあります。
※�詳しくは議会事務局までお問い合わせください。

平成30年８月分　延べ９時間30分活動しました！議会白書
会　議　名 日　　時 休憩

時間
実質
時間 議　　件 傍聴

人数
ネット中継
アクセス数会議時間

全 員 協 議 会 第４回
８月20日

0:00 0:38
・議会費決算について
・�議会ホットボイス取扱いに関する課題整理に
ついて　他

2 (61)
10:35～11:13

常 任 委 員 会

総 務
経 済

第10回
８月２日

0:00 1:00 ・新たな浸水想定区域について
・国民保護計画の改正について　他 2 (395)

13:30～14:30

第11回
８月20日

0:00 0:10 ・先進地事務調査報告書について 2 (61)
11:20～11:30

厚 生
文 教 第７回

８月20日
0:01 1:12

・�北海道十勝スカイアーススポーツ株式会社と
の包括的連携協定について
・第４期地域福祉計画の策定について　他

１ (61)
13:30～14:43

総務経済厚生文教常任委
員 会 合 同 委 員 会 第５回

８月20日
0:02 0:52 ・第５期芽室町総合計画策定について 2 (61)

9:30～10:24

議 会 運 営 委 員 会

第９回
８月２日

0:21 1:59 ・議会だより８月号について
・議会だより９月号の編集企画について　他 ０ (395)

9:30～11:50

第10回
８月24日

0:11 1:39
・�平成30年芽室町議会定例会９月定例会議の
運営について
・議会だより９月号の編集について　他

４ 71
9:30～11:20

小　計 8:05 0:35 7:30 計13 平均157

第１回議会モニターと町議会との
意 見 交 換 会

８月８日
0:00 2:00

・�平成30年度政策形成サイクル抽出事業の説
明
・モニターとの意見交換18:30～20:30

小　計 2:00 0:00 2:00

合　計 10:05 0:35 9:30 計13 平均157

（　）　同一日に複数の会議が中継された場合は各会議の合計アクセス数を表示

芽室町議会 検　索 ⬆歳）。ダンスが得意で、家で
ヒップホップが流れると踊
っちゃう。今日は鉄棒にぶ
ら下がっていい顔してくれ
ました。
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